



L'association AFRICA RUN organise à l'occasion du Marathon de Paris une grande collecte de chaussures de running en bon état d'usage pour enfants ou adultes.

Le point de collecte sera situé au village MARATHON EXPO, situé à la Porte de Versailles du 12 au 14 Avril prochain sur le stand de l'Association AFRICA RUN (n°216) où seront disposées des boîtes de collecte qui permettront aux coureurs de déposer leurs running lors de leur visite.

Alors, si vous souhaitez soutenir ce projet, pensez à déposer vos chaussures de sport, nouées par paires et en bon état d'usage à l'occasion de votre prochaine visite à Marathon Expo !

www.africarun.org



A.F.R.I.C.A. RUN est une association régie par la loi du 1er Juillet 1901 ayant pour but l'organisation d'actions à caractère social ou culturel d'intérêt général et en particulier la collecte, l'acheminement et la distribution de chaussures de running neuves ou d'occasion à destination des populations d'Afrique.

Les membres fondateurs sont des marathoniens, grands consommateurs de chaussures de running.



L'idée est d'aider les populations les plus démunies pour des choses simples telles qu'aller à l'école à plusieurs kilomètres de leur village sans se blesser ou leur permettre la pratique du sport dans de bonnes conditions.

L'acheminement des chaussures en Afrique de l'Ouest (Maroc, Mauritanie, Mali et Sénégal) sera réalisé du 1^{er} au 18 Novembre 2007 prochain grâce à l'affrètement d'un camion dédié au transport des chaussures collectées intégré au sein de la logistique humanitaire d'une épreuve transafricaine.

Les chaussures seront remises aux associations locales qui se chargeront d'en faire le meilleur usage auprès des écoles, dispensaires et institutions en ayant le besoin.

Contacts :

Jean-Philippe ALLAIRE – jean-philippe.allaire@africarun.org

Mathieu PLANCHON – mathieu.planchon@africarun.org